

■ concert

« Les Trois Corniches » : un vrai coup de « chœur » !



Le chœur «Les Trois Corniches» a donné un concert d'une incontestable qualité !

(Photo JMR)

Samedi dernier, le chœur « Les Trois Corniches » dirigé par Jean-Claude Scatena, a fait résonner la nef de l'Eglise Notre dame du Cap Fleuri. Il a enchanté l'auditoire avec son répertoire de variétés dont les registres étaient à la fois délicats comme pour « Femme je vous aime » de Julien Clerc, puissants avec « Le lac du Connemara » de Michel Sardou ou bien encore légers à l'extrême comme « l'Ave Verum » de Mozart.

Ce chœur forme un ensemble parfaitement homogène et talentueux.

A l'évidence le résultat d'un travail de longue haleine.

Avec nuances et finesse, le public a été servi d'un florilège de titres lents, rapides, intimistes ou même appuyés. Le dynamisme et le sens musical de Jean-Claude Scatena s'avèrent être un des atouts importants pour cet ensemble vocal qui frise l'excellence. Incontestablement le chef de chœur a donné une âme à « son chœur ». Modelant les voix avec un minimum de gestes, il permet d'atteindre les sommets de l'art vocal dans de superbes envolées aussitôt suivies de pianissimi qui ressemblent à de soupirs arrachés au silence.

Un bel avenir assurément pour ce chœur.

JEAN-MARY RIZZA